



Eric-Maxim Choupo-Moting est très attendu pour le choc Cameroun vs Suisse.

Eric-Maxim Choupo-Moting connaît un rendement offensif impressionnant au Bayern Munich depuis le début de la saison. Une véritable revanche pour l'ancien attaquant du PSG, très souvent décrié par certains fans dépités.

Depuis son transfert libre en provenance du PSG au Bayern Munich, Eric-Maxim Choupo-Moting enchaîne les titres au sein du Rekordmeister. Mais plus que cela, il est devenu un membre important au sein de l'effectif.

Avec le Bayern cette saison, c'est 11 buts et 3 passes décisives en 16 matchs toutes compétitions confondues.

Si les Lions Indomptables comptent sur sa forme pour briller dans cette campagne, l'attaquant bavarois privilégie plutôt le collectif. **«Je ne regarde pas trop le passé et les statistiques. Comme à chaque match, je vais continuer à donner le meilleur de moi pour le bonheur des Camerounais. Je sais que je peux aider l'équipe mais pour avoir du succès, on doit le faire ensemble»**, a-t-il déclaré dans des propos relayés par Camfoot.

Le Cameroun entre en compétition ce 24 novembre contre Suisse, Les Lions affronteront pas la

suite la Serbie le 28 novembre, avant de jouer le dernier match de la phase de poule le 2 décembre contre le Brésil.